

J'ai rencontré Djamila Allag, présidente de l'association « Grandir dignement », au siège de l'association, 26 quai Choiseul à Nancy ce jeudi 25 janvier 2018 à 10h10. (voir plaquette)

Les 2 fondateurs, Hélène et David Muller, ont œuvré à Madagascar en tant que Services Volontaires Internationaux jusqu'en 2010. Ils y ont lutté contre les sévices et tortures envers les jeunes voyous incarcérés, avec le soutien des autorités de l'Etat.

Puis au Niger en 2015.

Depuis 2 ans l'association intervient au quartier des mineurs de la prison de Metz-Queuleu, sur des thèmes de citoyenneté, solidarité, vivre ensemble...

La population ciblée : de jeunes délinquants mineurs incarcérés de 15 à 18 ans, à raison de 2 interventions par semaine.

1 fois par mois elle fait venir des intervenants exceptionnels.

En sortie d'incarcération, les jeunes peuvent être embauchés en Service Civique Adapté (voir flyer).

Modalités de notre intervention éventuelle :

- Nous serions accompagnés à chaque visite par un membre de Grandir dignement
- L'encadrement du quartier des mineurs est très favorable et à l'écoute de la démarche proposée par Grandir dignement
- Le public est à géométrie variable (même problématique que chez les adultes de Maxéville – Toul et Rosières.
- Le but serait de les faire parler de leur vécu en leur proposant de le rédiger, soit sous forme d'ITW, soit sous la forme d'un article pour publication par Grandir dignement.
- Actuellement on pourrait les faire réagir sur le mouvement des gardiens de prisons...
- L'association Grandir dignement prendrait en charge nos frais de déplacement

Conclusion :

L'association a été impressionnée favorablement par notre prestation à Michel Brunner et moi.

Je suis personnellement enthousiasmé par ce que j'ai entendu : des bénévoles au service de la jeunesse la plus défavorisée qui soit, que notre société se doit de soutenir et d'aider à grandir dignement, car la République se doit d'aider tous ses enfants...et plus...

Si Michel Brunner veut m'accompagner dans cette démarche si proche de notre philosophie...

Fait à Nancy le 25 janvier 2018

André Quintus